

Un être humain à l'aube de sa vie, un jeune homme de 22 ans nous a quittés vendredi soir, préférant la mort au sort que lui avait réservé le Gouvernement Français et sa politique ignoble en matière d'immigration....

Le préfet de région, représentant zélé du ministère de l'intérieur, n'a pas à priori assez de discernement pour être un interlocuteur responsable dans l'appréciation des situations humaines..... Il n'utilise pas son devoir de désobéissance face aux ordres indignes qui lui sont transmis....Il n'est pas celui à qui nous pouvons délivrer notre message de révolte devant le traitement réservé aux hommes , aux femmes et aux enfants, présents sur notre territoire et qui ont décidé de construire leur vie ici..

Sarkozy a dorénavant du sang sur les mains, il ne faut pas oublier qu'il est l'héritier d'un parti qui soutient un président de la république qui en son temps avait évoqué la notion " du bruit et de l'odeur. La quête du pouvoir, les fantasmes véhiculés par l'idéologie libérale et d'extrême droite mènent directement à des drames comme celui que nous vivons aujourd'hui...

C'est la politique de notre pays et au delà de la communauté européenne, en matière de liberté de circulation d'êtres humains, sur notre planète qui est en cause....

C'est le gouvernement de la France qui est directement responsable de la disparition de KAZIM, c'est le gouvernement de la France que nous accusons aujourd'hui de mener une politique irresponsable en matière d'immigration , c'est un gouvernement dont nous avons honte...et dans lequel tous les citoyens qui vivent en France après que leurs parents et grands parents aient décidés d'y immigrer ne peuvent se reconnaître.

Nous portons aujourd'hui le deuil de KAZIM, notre lutte pour que notre sol ne soit pas qu'une terre d'exclusion,d' égoïsme et d'indifférence continue